La UGR organiza unas charlas sobre orientación laboral

La actividad se celebrará del 1 al 3 de abril y su inscripción será gratuita

Por El Telegrama/D.S.

'Jornadas Las Laboral Orientación Profesional para los Grados de Educación Infantil, Primaria v Educación Social y Másteres de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla' se celebrarán del 1 al 3 de abril de 2014 en la Sala de Grados de la referida Facultad, organizadas por la FaEduMel (Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Melilla), con la colaboración del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de la Universidad de Granada.

El plazo de inscripción, gratuita, de estas jornadas (reconocidas con baremo prácticum) se cerrará el 31 de marzo de 2014, en el despacho de la secretaria adjunta a cargos de la Facultad de Educación y Humanidades (despacho n.º 116).

Están dirigidas principalmente a estudiantes universitarios de los Grados de Educación Infantil, Educación Primaria y Educación Social y también a los estudiantes de los másteres que actualmente se cursan en la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla. La dirección académica de estas jornadas depende del Gabinete de orientación Universitaria (GOU) de dicha facultad.

María del Mar Alfaya tomará posesión hoy como decana de la Facultad de Enfermería de Melilla

El acto, presidido por el rector de la UGR Francisco González, tendrá lugar en la Sala de Grados del Campus a partir de las 12:00 horas

Por El Telegrama/D.S.

La profesora María del Mar Alfaya Góngora tomará posesión hoy como decana de la Facultad de Enfermería de Melilla en una acto, presidido por el rector de la UGR Francisco González Lodeiro, que tendrá lugar en la Sala de Grados del Campus de Melilla, a partir de las 12:00 horas.

Junto al rector, intervendrán Fulgencio Gallego Aranda, director del Área de Coordinación Administrativa del Campus de la UGR en Melilla; Bibinha Benbunan Bentata, decana saliente; y María del Mar Alfaya Góngora, decana entrante. En el mismo acto, el rector de la UGR hará entrega del escudo de la Universidad de Granada a la decana saliente.

Vida de Alfaya Góngora

Diplomada en Enfermería y licenciada en Antropología Social y Cultural, María del Mar Alfaya está en posesión del DEA y en la fase final de la elaboración de su tesis doctoral.

Profesionalmente ha trabajado en el campo asistencial y de gestión hospitalaria; como funcionaria de carrera perteneciente al Ministerio de Sanidad, en los ámbitos de salud pública y gestión sanitaria, en la Dirección Territorial de INGESA.

Estas actividades las ha simultaneado con la actividad docente, hasta la integración de la entonces Escuela de Enfermería de Cruz Roja y UGR. Desde enero de 2007 tiene dedicación exclusiva en la



lmagen de la decana entrante de Enfermería, María del Mar Alfaya Góngora

Universidad de Granada.

Realiza igualmente otras actividades de interés en el ámbito docente: colaboración en la Unidad Docente de Formación en la Especialidad Obstétrico-Ginécológica en Enfermería, de Melilla; colaboración docente en el Aula Permanete de la UGR, en el Campus de esta ciudad; participación docente en el Máster Universitario en Cuidados de Salud para la promoción de la autonomía de las personas y la atención al final de la vida, del Departamento de Enfermería de UGR; participación en tres proyectos de innovación docente; estancia de tres meses en la Facultad de Ciencias de la Salud la Universidad de Málaga y movilidad fomastiva/docente internacional en Cienfuegos (Cuba), Poitiers (Francia) y Liverpool (Reino Unido). También

ha desempeñado el cargo de vicedecana de Ordenación Académica y coordinadora del título de Enfermería en la Facultad de Enfermería de la UGR en Melilla.

Desde 2010 forma parte de un proyecto de investigación, subvencionado por la Consejería de Salud del SAS, sobre la variabilidad en la práctica clínica, en los cuidados fin de vida

